

# 標準電波（40kHz）停波のお知らせ

## 電波時計をお使いのお客様へ

3月11日に発生した東北地方太平洋沖地震により被災された方々に心よりお見舞い申し上げます。被災地の一日も早い復興を心よりお祈り申し上げます。

この度の地震により、福島局（40kHz）からの標準電波は送信を停止しております。これは福島第一原発事故の影響によるもので、現在のところ送信再開の目途は立っておりません。なお、九州局（60kHz）からの標準電波は通常通り送信されており、この電波を受信できる電波時計は今まで通りご使用いただけますが、ご使用の地域、機種によっては時刻合わせができない場合があります。ご不便をお掛けする場合がございます。その場合、電波時計は通常のクォーツ精度で作動いたしますが、ご購入後や電池交換後など初期の時刻合わせが必要なお客様につきましてはお手元の取扱説明書をご覧ください、手動で時刻を合わせていただきますようお願い申し上げます。

※60kHzの標準電波に対応した電波時計は九州局の方角に面した窓際に設置することで、受信状況が改善される場合がございます。（例えば東京都内であれば、西向き窓際）

標準電波の送信については独立行政法人情報通信研究機構（NICT）のホームページをご確認ください。  
<http://WWW.nict.go.jp/>

